



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Iran

Question écrite n° 59083

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur l'expansion de l'influence iranienne dans les pays d'Amérique latine. En effet, tant pour des raisons géostratégiques dans cette partie du monde, qu'en fonction de la présence d'une communauté libanaise avec agents souvent dormants du Hezbollah avec aussi une présence de lien de ces pays avec l'État d'Israël, le constat d'une volonté de renforcer la présence de l'Iran peut être fait depuis deux à trois ans. Ce constat repose sur l'ouverture de postes diplomatiques plus nombreux, le renforcement du personnel de ces ambassades, un nombre plus importants des voyages officiels des dirigeants iraniens, l'intérêt de la presse iranienne pour les dossiers internationaux et enfin leur position sur le dossier du nucléaire. Cette situation peut donc interpeller l'Union européenne et donc la France. Il lui demande donc de vérifier ces informations et de lui faire connaître la réaction de notre pays à cet égard.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59083

Rubrique : Relations internationales

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 septembre 2009, page 8901

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)